



AUX MENINECHATS



UN PROJET INSPIRANT



et si à la vue
de ces petits loulous,



A DÉCOUVRIR, À LA UNE

Publié le 28 août 2023

Mennecey (Île-de-France), une ville amie des animaux !

1 min de lecture

VIDEO. Des panneaux pour éviter que les chats se fassent écraser

Vous avez déjà vu un panneau de signalisation routière "Chat en balade, ralentir" ? Eh bien, il y en a 36 dans la commune de Mennecey, en Essonne. C'est Lionel qui les a fait poser pour éviter que les chats se...

« Chat en balade » : A Mennecey, des panneaux de signalisation invitent à protéger les animaux

INSOLITE · Une ville de l'Essonne a eu l'idée de représenter chiens, hérissons et chevaux sur des panneaux de signalisation pour inviter les conducteurs et conductrices d'automobile à ralentir

« Ralentir, chat en balade » : les nouveaux panneaux de signalisation de Mennecey feront-ils des émules ?

Trente nouveaux panneaux ont été installés le long des routes jugées les plus accidentogènes pour les animaux. Un projet né de l'imagination de Lionel Garnier, un agent de la ville.

LE PROJET

SAUVER DES ANIMAUX.

L'association, née en septembre 2024 d'une initiative de Lionel Garnier, Président de l'association et agent à la mairie de Mennecey, permet de sauver des chats abandonnés dans les rues, mais aussi de lutter contre la pollution, les nuisances sonores en sensibilisant les conducteurs à une conduite plus respectueuse de l'environnement. Aux Mennechats est une association visant à alerter sur la cause animale ainsi que sur la sécurité routière dans toute la commune de Mennecey. La régulation des chats joue un rôle essentiel dans le maintien de la biodiversité.



EN SAVOIR PLUS SUR NOUS

NOTRE ÉQUIPE.





EN SAVOIR PLUS SUR NOUS

NOS SPONSORS.

Au titre du budget participatif écologique et solidaire de la région Île-de-France, l'association Aux Mennechats a déposé une demande de subvention. Victoire ! 10 000 euros sont accordés à Lionel pour son projet, ce qui permettra au total de mettre en place 36 panneaux avec l'aide de Philippe Verdon du service urbanisme et Elodie Marquand du service Développement durable.



UN PROBLÈME POUR TOUS

UNE SOLUTION INSPIRANTE.

Dans les locaux du centre administratif Jacques Broz, Lionel s'occupe de ses chats avant qu'ils soient proposés à l'adoption. Depuis que les panneaux ont été mis en place dans la ville, il reçoit des demandes de beaucoup d'autres collectivités territoriales pour reproduire le projet. Les médias ne sont pas en reste non plus pour mettre en valeur son initiative.



496 CHATS SAUVÉS ET ADOPTÉS

Avec presque 500 chats récupérés, soignés et mis à l'adoption, Lionel a permis à de nombreuses familles de trouver un nouveau membre.

6 BÉNÉVOLES

Impliqués toute l'année, les 6 bénévoles de l'association font vivre Aux Mennechats !

10 ANS

D'ancienneté à la mairie pour Lionel, qui fait fonctionner le service courrier en tant qu'appariteur.



Voici le panneau destiné à sensibiliser les automobilistes sur la présence de hérissons à proximité de la chaussée.

Mairie de Mennechy



Le même type de panneau est implanté pour les chevaux dans cette commune qui possède une police municipale montée.

Mairie de Mennechy



MERCI



DE FAIRE PARTIE DE NOTRE AVENTURE

